

Newsletter Nr. 95 vom 28. April 2021

Eyes Open – Lebensmittelpakete für 760 Familien/Unsere Fahrräder rollen weiter



Liebe Spenderin, lieber Spender
Liebe Leserin, lieber Leser

Nach dem erneuten Lockdown in Kambodscha haben wir wieder mit der Abgabe der Lebensmittelpakete an **760 Familien** begonnen. **Durch die Schulschliessungen fällt nicht nur der Unterricht aus, sondern auch die wichtigen Schulmahlzeiten.**

Wir tun, was wir letztes Jahr getan haben und doch ist die Situation eine ganz andere. Während viele Länder weltweit bereits mehrere Covid-19 Wellen gemeistert haben, blieb Kambodscha bis vor wenigen Monaten mit wenigen hundert Ansteckungen und keinen Todesfällen weitgehend verschont. In den letzten Wochen sind die Ansteckungen auf über 11'000 gestiegen (aufgrund sehr wenigen Tests, ist eine massiv höhere Dunkelziffer anzunehmen). Im Vergleich zu westlichen Ländern mögen dies tiefe Zahlen sein. **In einem Land, in dem 79% der Menschen in Armut leben und praktisch keinen Zugang zu einer Gesundheitsversorgung haben, ist dies besorgniserregend.**

Mit unserer Partnerorganisation Ponheary Ly Foundation vor Ort sind wir in regelmässigem Kontakt und sind beeindruckt, wie unsere Mitarbeitenden stets neue Wege finden, die Herausforderungen zu meistern. Sei es mit dem speditiven Einholen der behördlichen Bewilligungen, um Strassensperren zu passieren oder der gesamten Logistik, Lebensmittel für hunderte Familien frisch auszuliefern. Die Hygienemassnahmen werden strikt eingehalten, damit alle Mitarbeitenden gesund bleiben und ihre wertvolle Arbeit weiterhin ausführen können.

Wir danken herzlich für Deine Unterstützung!

In einem kompostierbaren Säckli werden Nudeln, Fischkonserven, Eier, Soja- und Fischsaucen, Salz und Zucker sowie Seifen abgegeben. **Ein Lebensmittelpaket für 1 Familie kostet CHF 7.**

... ja, das Ganze wird wohl noch etwas dauern... Weshalb nicht einen Dauerauftrag einrichten?

Monatlich Spenden ist einfach. In wenigen Minuten ist ein Dauerauftrag im E-Banking zu Gunsten IBAN CH46 0900 0000 5044 4422 9, lautend auf Stiftung Eyes Open, 3176 Neuenegg, eingerichtet. Und Du weisst genau, wie viele Familien dank Dir jeden Monat gut versorgt werden. Herzlichen Dank.

Unterstütze unsere Arbeit mit einer Spende



Aus alt mach neu... unsere Fahrräder rollen weiter

2'600 Jugendliche haben in den letzten 7 Jahren Fahrräder für den weiten Schulweg in die Oberstufe erhalten. Seither wurden damit unzählige Kilometer gefahren und einige Velos sind stark reparaturbedürftig.

Wir entschieden uns, den Jugendlichen ihre kaputten Fahrräder zu ersetzen und die alten, reparaturbedürftigen Velos der Organisation REACH in Siem Reap zu spenden. Diese nutzen deren Ersatzteile, bereiten alte Fahrräder auf und verteilen diese an bedürftige Familien. Das nennen wir eine win-win Situation!

Erfahre mehr über unser [Fahrrad Programm](#) und warum dieses den Schulbesuch ermöglicht.

